



CC OO organiza un debate sobre la nueva industria 4.0

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, participó ayer en la jornada 'Retos de la Industria 4.0 de Castilla y León' que organizó el sindicato Comisiones Obreras en el aula menor del Colegio Arzobispo Fonseca.

En concreto, Corchado formó parte de la mesa redonda 'Industria 4.0: un reto para Castilla y León', en la que se integraron diversas perspectivas sobre los retos y oportunidades que esta nueva industria puede plantear en la Comunidad Autónoma, poniendo especial atención en los aspectos que puedan impulsar

la competitividad en la región. También participaron Federico Trasieira, responsable de Recursos Humanos de Laboratorios MSD-Animal Health y Joaquim González Muntadas, director de Etica Organizaciones. A lo largo del día también se ofreció una ponencia sobre el plan de actuaciones para la industria 4.0 en Castilla y León, a cargo de Miguel Ángel Garrido, jefe de área en la Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización.

La presentación de la jornada corrió a cargo de Emilio Pérez Prieto, secretario provincial de CC OO, y la clausura le correspondió a Gonzalo Díez Piñeles, secretario general de Industria del sindicato.



Juan Manuel Corchado se dirige a los asistentes a la jornada. :: ALMEIDA